

2. Schweizermeisterschaftslauf SRCCA in Islikon

Und wieder ging ein Schweizermeisterschaftslauf über die Bühne. Diesmal fand er in Islikon statt.

Am Samstag hiess es wieder einmal früh aufstehen. Nach dem Z'morge haben wir unsere Ausrüstung in den Kombi der Familie Hauser verladen. Anschliessend fuhren wir Richtung Islikon. Die Autofahrt dauerte eine gute Stunde.

Die Indoorpiste wird durch den Automobilclub hvbrs (High Voltage Buggy Racer Säntis) betrieben.



<http://www.hvbrs.ch>

Für den Club MCRC Baar nahmen Florian Hauser, Philipp Tschupp und Stephan Helbach in der Kategorie E10 TC Standard teil. Unser Teamchef Antonio Mangiaracina (Team Top Racing) war auch als

Fahrer in der Kategorie E10 TC Expert aktiv. Nach Ankunft in Islikon haben wir unsere Elektro Cars für die ersten Trainingsläufe vorbereitet.



Stephan Helbach (links) Philip Schupp (rechts)



Michel Grosjean(rechts) und Florian Hauser (links)

Dann hiess es trainieren..trainieren ...und nochmal trainieren...

Am Start waren drei Kategorien

- SM
Swiss GT 14 Fahrer
- E10 TC
Expert 13 Fahrer
- E10 TC
Standard 19 Fahrer

Nach dem Training in der Halle pilgerten wir dann Richtung Hotel. Auf dem Weg dorthin machten wir noch einen kurzen Abstecher in eine Bar, war ein bisschen ein komischer Laden. Anschliessend gingen wir schlafen, damit wir fit für den nächsten Tag waren.

Am Sonntag mussten wir früh aufstehen, um pünktlich zur Fahrerbesprechung anwesend zu sein. Zum Glück hatten wir es nicht weit bis zur Halle.

Die vier Vorläufe gestalteten sich als sehr erfolgreich, denn wir drei waren alle im A-Final vertreten. Drei nach spannenden A-Finals ging schlussendlich Philipp Tschupp als Gewinner hervor.

In der Kategorie E10 TC Expert gewann Mario Rigert und in der Kategorie SM Swiss GT gewann Patrick Vogt. Wir gratulieren den Siegern recht herzlich.

Freundliche Grüsse

Stephan Helbach